



Haus & Grund[®]
Eigentum. Schutz. Gemeinschaft.
Stuttgart

Pressemitteilung

Haus & Grund Stuttgart
Haus-, Wohnungs- und
Grundeigentümerverschein Stuttgart
und Umgebung e.V.

Ansprechpartner Marius Livschütz
Telefon 0711 21048-633
E-Mail m.livschuetz@hausundgrund-stuttgart.de
Datum 22.06.2024

Haus & Grund freut sich über zahlreiche Neumitglieder am Tag der offenen Tür

Sommer, Sonne, Wolkenbruch: Spannende Einblicke für Eigentümer beim Eigentümerverein in Stuttgart

Haus & Grund Stuttgart konnte beim 14. Tag der offenen Tür, am 22. Juni, in der Geschäftsstelle in der Gerokstraße 3, wieder zahlreiche Gäste begrüßen. Diese nutzten die Chance, sich bei den Experten des Eigentümervereins über das umfassende Service- und Beratungsangebot rund um die Immobilie zu informieren, sich beraten zu lassen und die Mitarbeiter und Räumlichkeiten des Vereins kennenzulernen. Europameister und VfB-Legende Hansi Müller gab einen Tipp fürs EM-Finale ab.

Rund 60 Neumitglieder hat der Tag der offenen Tür in diesem Jahr gebracht. Bei den Anmeldungen für die Beratungen zeigte sich schnell, was Eigentümer derzeit besonders unter den Nägeln brennt: die neue Grundsteuer und die Wärmeplanung/ Gebäudeenergiegesetz waren unangefochtene Spitzenreiter auf den Wunschlisten der Besucher. „Ich freue mich wirklich sehr, dass so viele Interessierte an einem nicht nur sonnigen Samstag zu uns gekommen sind, um sich über unsere Arbeit und unser Angebot zu informieren. Die Nachfrage nach guter und partnerschaftlicher Beratung ist ungebrochen – das merken wir an einem solchen Tag nochmal besonders intensiv“, betont Joachim Rudolf, Vorsitzender des Eigentümervereins. Geschäftsführer Ulrich Wecker ergänzt: „Besonders freut mich, dass so viele Besucher heute auch direkt Mitglied bei Haus & Grund geworden sind – das rundet diesen erfolgreichen Tag der offenen Tür ab.“

Auch die angebotenen Kurzvorträge zu Themen wie Eigenbedarfskündigung, Immobilienkauf, Mieterstromlösungen im Mehrfamilienhaus, Ladeinfrastruktur wurden sehr gut angenommen. Der Seminarraum, in dem der Vortrag von Geschäftsführer Ulrich Wecker zum brandaktuellen Thema „Grundsteuer – was kommt auf mich zu?“ stattfand, platzte vor Interessenten aus allen Nähten. Ebenfalls wurden die Angebote der Immobilienverwaltung, die der Verein für seine Mitglieder erledigt, präsentiert wie weitere Serviceleistungen, die Mitgliedern über die Vorteilspartnerschaften von Haus & Grund zugänglich sind.

Vorsitzender: Joachim Rudolf
Geschäftsführer: Ulrich Wecker
USt-IdNr: DE147849711
Amtsgericht Stuttgart VR 2246

T 0711 21048-0
F 0711 21048-68
Gerokstraße 3 · 70188 Stuttgart
verein@hausundgrund-stuttgart.de
www.hausundgrund-stuttgart.de

Der Stargast und langjähriges Haus & Grund-Mitglied Hansi Müller, Europameister und VfB-Stuttgart Legende sprach über die laufende Europameisterschaft, die Spitzensaison des VfB-Stuttgart und seine Lieblings-VfB-Profis der aktuellen Spielzeit. Ebenfalls gab er einen Tipp fürs EM-Finale ab: Er sehe eine große Chance von etwa 70-80%, dass Deutschland im eigenen Land Europameister wird. „Das wird auch Zeit, die letzte gewonnene EM war 1996, das liegt jetzt fast 30 Jahre zurück“ so der Europameister von 1980.

Mit 24.000 Mitgliedern ist Haus & Grund Stuttgart nicht nur der drittgrößte Eigentümerverein hinter München und Köln, sondern auch einer der mitgliederstärksten Organisationen in der Landeshauptstadt.

Stuttgart, 22.06.2024

gez. Marius Livschütz, Pressesprecher

Haus & Grund Stuttgart in Kürze

Der 1902 gegründete Haus-, Wohnungs- und Grundeigentümerverein Stuttgart und Umgebung e.V. vertritt die Interessen der privaten Immobilieneigentümer, Vermieter, Kauf- und Bauwilligen gegenüber der Stadtverwaltung, dem Gemeinderat und der Öffentlichkeit. Haus & Grund ist wirtschaftlich und politisch unabhängig. Die 24.000 Mitglieder sind Eigennutzer oder Vermieter und verfügen über rund 120.000 Immobilieneinheiten, davon 80.000 in der Landeshauptstadt. Der Verein erbringt mit seinen 50 Mitarbeitern für die Mitglieder umfassende Rechtsberatung und Beratung in weiteren Bereichen rund um die Immobilie. Darüber hinaus stellt er regelmäßig aktualisierte Mietvertragsvorlagen und weitere Vordrucke und Infoblätter zur Verfügung. Die zum Verein gehörende Verlag für Hausbesitzer GmbH publiziert die monatlich erscheinende Fachzeitschrift Haus & Grund Württemberg mit einer Auflage von über 109.000 Exemplaren. Mit weiteren Servicegesellschaften wird Mitgliedern, aber auch Außenstehenden, die Verwaltung ihrer Mietobjekte sowie Betriebskostenabrechnungen angeboten, sowie Unterstützung beim An- und Verkauf sowie beim Vermitteln von Mietern. Die Verwaltungs-GmbH bewirtschaftet derzeit rund 2.500 Einheiten. Die gemeinnützige Stiftung Haus & Grund Stuttgart unterstützt soziale Projekte im Bereich Wohnraum und Wohnwirtschaft. Vereinsvorsitzender ist Joachim Rudolf, Vereinsgeschäftsführer ist Ulrich Wecker.